



# communiqué de presse



## ATTAQUE DU FOURGON A INCARVILLE : UN RAPPORT D'INSPECTION ACCABLANT POUR L'ADMINISTRATION !

Un cloisonnement fautif dans la coordination et le partage d'information entre les services : on ne peut, à la lecture de ce rapport que constater, de trop nombreux manquements en matière de communication de l'information entre les services de l'administration pénitentiaire, entre les services judiciaires, et pire entre les deux services de ces directions.

Notons également des manquements imputables au peu d'échanges entre le Service National du Renseignement Pénitentiaire et les services des forces de l'ordre.

Car :

.Une dangerosité sous-estimée malgré des éléments judiciaires et disciplinaires nombreux.

.Des informations d'une importance cruciale sur le profil de ce détenu ont été passées sous silence sous prétexte de respect du secret de l'instruction.

Ces éléments auraient permis d'assurer une meilleure anticipation et une prise en charge adaptée en ce qui concerne le niveau d'escorte et sa composition.

Un signalement au SNRP sur la dangerosité extrême et avérée de ce détenu aurait dû également intervenir.

L'organisation judiciaire du traitement de la criminalité organisée doit également intégrer un objectif de meilleure articulation entre les autorités judiciaires.

Très clairement le fonctionnement en silo ou tuyaux d'orgues n'est pas un système fiable pour garantir la sécurité des agents de la pénitencier. Il est temps de réformer ce qui ne marche pas !

La sécurité des personnels et l'efficacité de nos missions imposent un travail de partage d'informations constant et sans faille entre tous les intervenants notamment concernant la personnalité des individus mis en examen et prévenus afin qu'un tel drame ne se reproduise plus.

Les collègues victimes ignoraient la dangerosité extrême de Mohamed AMRA et ils en ont payé le prix fort et ultime !

LA SECURITE DE TOUS LES  
AGENTS PUBLICS EST  
LA PRIORITE DE JUSTICE CGC  
ET DE LA  
FEDERATION DES SERVICES  
PUBLICS CFE CGC !

Contact presse : Stanislas GAUDON, président de la fédération CFE CGC Services Publics

